

BAB III METODE PENELITIAN

Untuk memperoleh gambaran yang lengkap terhadap masalah yang diteliti, digunakan metode-metode tertentu sesuai dengan kebutuhan penelitian. Metode penelitian tersebut dipergunakan dalam upaya memperoleh data yang benar-benar obyektif dan dapat di pertanggung jawabkan kebenaran secara ilmiah.

A. Pendekatan Masalah

Sesuai dengan rumusan yang akan dibahas, maka pendekatan masalah dalam penelitian ini menggunakan pendekatan Yuridis Empiris .

Pendekatan Yuridis Empiris yaitu pendekatan yang dilakukan dengan meneliti serta mengumpulkan data primer yang telah diperoleh secara langsung pada objek penelitian (*field research*) melalui hasil observasi, wawancara atau interview dengan responden atau narasumber ditempat objek penelitian yang berhubungan dengan permasalahan yang akan dibahas dalam penelitian ini di Dinas Tenaga kerja dan Transmigrasi Provinsi Lampung, Asosiasi Pengusaha Indonesia dan Serikat Buruh Sejahtera Indonesia guna mengetahui dan mempelajari penetapan dan pengawasan atas pelaksanaan Upah Minimum Provinsi (UMP).

B. Sumber Data

Sumber data di dalam penelitian ini meliputi data primer, data sekunder dan data tersier , yaitu :

a. Data Primer

Data primer adalah data yang diperoleh dari hasil penelitian di lapangan secara langsung pada objek penelitian yang dituju atau keterangan yang sesungguhnya terjadi dalam praktek atau lapangan dengan para pihak yang terlibat dengan penelitian penulis, yaitu Bidang hubungan Industrial dan Pengawasan Tenaga Kerja yang berkaitan dengan masalah yang dibahas , Ketua Asosiasi Pengusaha Indonesia, dan Serikat Buruh Sejahtera Indonesia.

b. Data Sekunder

Data Sekunder adalah data yang berasal dari peraturan perundang undangan atau dokumen-dokumen dan literatur yang memiliki referensi dengan pokok bahasan.

c. Data Tersier

Data Tersier adalah data yang berasal dari Kamus Besar Bahasa Indonesia, Kamus Hukum Indonesia, Kamus Bahasa Inggris dan buku– buku lain yang berhubungan dengan masalah yang diteliti, yang dipergunakan sebagai pedoman untuk memahami berbagai pengertian terdapat pada bahan hukum primer dan sekunder.

C. Metode Pengumpulan Data

Metode pengumpulan data yang dipergunakan dalam penelitian ini adalah:

a. Studi kepustakaan

Studi kepustakaan dilakukan dengan cara membaca, mempelajari, mengutip dan menelaah literatur – literatur atau referensi yang berupa peraturan, pendapat para ahli yang ada hubungannya dengan permasalahan yang akan dibahas.

b. Studi lapangan

Studi lapangan dilakukan guna memperoleh data primer yang dilakukan dengan cara *interview* dan wawancara kepada Kepala Dinas Tenaga Kerja dan Transmigrasi Provinsi Lampung melalui Kepala Seksi Hubungan Industrial dan Perlindungan Tenaga Kerja, serta Sekretaris Dewan Pengupahan Provinsi (DEPEPROV) Lampung, Asosiasi Pengusaha Indonesia, Serikat Buruh Sejahtera Indonesia. Adapun teknik wawancara yang dipergunakan dalam penelitian ini adalah dengan penggunaan wawancara terbuka dan langsung. Dalam hal ini peneliti membuat pokok yang mengarah kepada permasalahan dan kemudian dikembangkan pada saat wawancara.

D. Metode Pengolahan Data

Data yang diperoleh baik melalui studi kepustakaan maupun studi lapangan dan studi dokumen selanjutnya diolah dengan cara :

a. Seleksi data

Seleksi data untuk mengetahui kelengkapan keseluruhan data yang terkumpul baik data primer maupun data sekunder yang diolah kembali, diteliti dan dievaluasi secara selektif sesuai dengan pokok permasalahan.

b. Klasifikasi data

Klasifikasi data dengan cara pengelompokkan data sesuai dengan permasalahan yang akan dibahas.

c. Penyusunan data

Penyusunan data dengan cara mensistematiskan dan menempatkan data sesuai dengan permasalahan yang akan diteliti. Hal ini untuk memudahkan memberikan arti terhadap data yang telah disusun.

E. Analisis data

Dari data yang telah dikumpulkan tersebut dan telah diperiksa secara keseluruhan baru kemudian dilakukan analisis dengan menggunakan deskriptif kualitatif, yaitu dengan cara menguraikan data dalam bentuk kalimat. Dari uraian tersebut dilakukan interpretasi data sehingga dapat diperoleh gambaran secara kongkrit tentang permasalahan yang akan diteliti.